

Le cœur d'une maman est un trésor que Dieu ne donne qu'une fois.

Les enfants, beaux-enfants, petits-enfants et arrière-petits-enfants de

Madame Daisy DUCRAUX-SEREX

1929

ont le profond chagrin d'annoncer son départ survenu le jour de la fête des mères, le 8 mai 2011.

La cérémonie d'adieu aura lieu au temple de Clarens, le mercredi 11 mai à 10 heures.

Honneurs à l'issue du culte.

Domiciles de la famille:

M. Jean-Marc Ducraux, avenue du Casino 44, 1820 **Montreux**;

Mme Béatrice Vaudroz, route du Marais-Rond 11A, 1847 **Rennaz**.

Un merci chaleureux est adressé à tout le personnel des Pergolas à Chexbres pour sa gentillesse.

Vole, vole, Maman, Roland t'attend les bras ouverts dans une étoile.

Cet avis tient lieu de lettre de faire part.